



## COMUNICADO

### Movilidad

## La avenida de la Aurora queda reabierto al tráfico tras la reparación de la tubería dañada

- Los autobuses de la EMT recuperan su recorrido habitual

**Málaga, 13 de junio de 2025.-** El tramo de la avenida de la Aurora comprendido entre la glorieta Albert Camus y el Puente de las Américas, que permanecía cortado en ambos sentidos desde el pasado sábado 7 de junio por la rotura de una tubería, ha sido reabierto al tráfico esta mañana.

Los trabajos de reparación de un tramo de la red arterial de abastecimiento de agua y de reposición del pavimento, ejecutados por la Empresa Municipal de Aguas (Emasa), se completaron ayer, por lo que esta mañana se ha procedido a reabrir el vial a la circulación. Además, los autobuses de la EMT cuyo recorrido discurre por el punto afectado (L-14 y N-2) han recuperado su itinerario habitual.